

Déclaration officielle du Comité

AUX MEMBRES DU CERCLE « PÉGASE »



Au cours de notre assemblée générale de janvier dernier, nous avons souligné l'œuvre de consolidation de notre cercle, développée dans une atmosphère de bonne entente et dans un cadre bien défini d'activité cyclo-touristique.

Tous nos membres ont pu se convaincre que les dirigeants actuels ont toujours poursuivi avec des méthodes et des moyens loyaux, des buts permettant de faire du « Pégase » un important facteur dans vos existences, tant par la multiplicité et la diversité de son activité sans trêve que par le développement des relations d'amitié entre vous tous.

Aussi, c'est avec un réel étonnement que nous avons pu constater ces derniers jours que certains de nos membres paraissaient s'intéresser à la naissance d'un groupement cyclo-touristique étranger au nôtre. Gardons-nous d'attacher une importance excessive à ce mouvement, créé par des amis d'hier et même d'aujourd'hui. Nous le jugeons avec sang-froid et calme, car nous estimons que notre loyauté et nos réels efforts pour vous assurer à tous un cercle actif et un programme cyclo-touristique complet doivent l'emporter sur les actes peu réfléchis que certains membres, aigris par des malentendus regrettables, ont suscités.

Chers amis, tout ce que le fait au « Pégase » n'est pas parfait, beaucoup d'actes de vos dirigeants peuvent être désapprouvés, mais n'est-ce pas le sort de toutes choses ! Ce qui est certain, c'est que le Pégase ne veut point chercher l'ombre des combinaisons malfaisantes et désire vivre dans la lumière des nobles sentiments et de la franchise. Le plus grave reproche que l'on puisse faire à ceux qui ont pris l'initiative de former un groupement cyclo-touristique concurrent, c'est qu'ils appuient sur la légitimité de leur tentative sur des imperfections marquantes dans le programme de « Pégase » et du niveau moral fort mitigé de nos membres. Nous ne voulons pas ouvrir un débat sur cette argumentation fallacieuse, car vous tous, chers amis, vous savez, et vous pouvez le reconnaître que votre Comité n'a jamais arrêté un programme rigide et autoritaire, ne permettant point à l'assemblée d'y apporter les modifications ou réformes désirées par elle. Notre Comité a toujours désiré étudier et mettre en pratique les propositions et les vœux émis par une opposition nécessaire dans toute assemblée d'individus. Pour la question morale, il est inéluctable que toute association d'hommes amène des différences de caractères et de sociabilité; il faut également reconnaître à ce point de vue, qu'à l'heure actuelle, un ordre parfait et des liens affectueux unissent la plupart d'entre nous. Notre devoir nous mettait dans l'obligation de vous mettre en lumière cet aspect de votre liaison vis-à-vis d'un cercle existant près de trente ans et de vous permettre de réfléchir avec sérénité sur la voie à suivre : ou, celle que certaines personnes vous conseillent ou pourraient vous suggérer de prendre; ou bien la nôtre, cette voie large, saine, loyale du cercle Pégase, que nous aimons tous, qui restera toujours fort et qu'aucune manœuvre sournoise ne pourra abattre, car les actes sincères et les vrais sentiments doivent toujours vaincre des attaques de ceux qui tentent d'abattre leur prestige.

LE COMITE

Monsieur Th. Van Wassenhove, Président d'Honneur; MM. L. Baudot, R. De Bock, Ch. T. Seyen, G. De Koster, G. Mathieu, F. Stock, F. De Gezelle, A. De Mol, G. Ponchaut, F. Gérard, J. Adriaenssens, M. Mancy.